



Finales Départementales sports collectifs

publié le 24/02/2016

10 février 2016 à Niort

Notre collège était représenté par 4 équipes :

1 équipe de minimes filles en Handball

1 équipe de benjamins en Volley-Ball

1 équipe de minimes filles en Volley-Ball

et 1 équipe de minimes garçons en Volley-Ball.

Merci à tous les participants qui se sont brillamment illustrés !

Les handballeuses sont arrivées 5ème sur 6 face à des équipes d'un excellent niveau et avec un effectif de 6 filles sur 7 !

Les volleyeurs benjamins sont arrivés 2ème sur 5 juste derrière l'équipe du collège Fontanes de Niort.

Les volleyeurs minimes sont arrivés 6ème sur 6...pas facile quand c'est la première fois que l'on joue ensemble !

Et les volleyeuses minimes se sont classées 1ère sur 3, après avoir montré un très beau jeu et un collectif très prometteur.

Elles représenteront le collège au championnat académique de sports collectifs à Poitiers le 9 mars 2016.

Bravo à TOUS !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.